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 日本共産党議員団は６日、村山秀幸市

長あての新型コロナ対策の要請書を提出

しました。新型コロナ対策関連での要請

はこれで６回目となります。この日は議

員団メンバー３人で総務管理部長を通じ

て要請しました。  

 要請内容は、以下の３項目５点です。 

 

１、住宅リフォーム促進事業について、

後期募集に向けて思い切った補正予算を

計上し、希望する市民の要望に応えられ

るようにすること。 

２、「上越市新型コロナウイルス感染症

の拡大に伴う事業者経営支援金給付規

則」第３条第１項「比較対象期間におけ

るそれぞれの各月の売上高が、基準各月

売上げ、令和元年平均売上げ又は創業者

平均月額売上げと比較をして、すべての

月で売上高が減少しているもの」を「比

較対象期間における各月の平均売上高

が、基準各月の平均売上げ、令和元年平

均売上げ又は創業者平均月額売上げより

も減少しているもの」とすること。  

３、生理の貧困 対策 を強めること。 

①児童・生徒が安心して通学でき、健康

で衛生的な生活を送ることができるよう

に、学校施設の女子トイレ個室に適切な

返却不要の生理用品を配備すること。 

②必要な児童・生徒には生理用ショーツ

を配布すること。 

③養護教諭らに、生理をはじめ心や体の

悩みを気兼ねなく相談できる環境を整備

すること。 

 議員団は要請書を手渡した後、笹川総

務管理部長と懇談しました。そのなかで

私は、「今回の要請内容は市民から寄せ

られた切実なものである。いずれも早急

に検討し、対応していただきたい」との

べました。笹川部長は市長、関係部局に

伝えると答えました。 

 総務常任委員会は６月30日、「住民自

治・地域自治について市民のみなさんの

ご意見を聴く会」を市民プラザで開催し

ました。公募や委員推薦の市民など24人

が参加してくださいました。  

 会の中では、「地域活動支援事業は予

算ありきで、どういう地域づくりをする

かという視点が欠けているのではない

か」「地域のために予算がうまく使われ

ているように見えない」「公の施設の適

正配置計画では、利用者数

や財政効率だけで決めない

でほしい。地域にその施設

があること自体に意味があ

るものもある」「地域協議

会の自主審議は、まずは地

域協議会が地域に入って、

そこでの声を踏まえてテー

マを設定し、審議すべき

だ」「地域協議会委員を育

てる視点が必要だ」「総務

常任委員会の今回のテーマ設定自体が硬

すぎる。もっと市民にわかりやすい言葉

を使ってほしい」などの発言が強く印象

に残りました。 

  総務常任委員会 

では、今後、今

回出された意

見を一つひと

つ検討し、議

論を深めてい

く 予 定 で す。

意見交換会も、

また開くこと

になるでしょ

う。 

 

【タイサンボク】モクレ

ン科の常緑高木。漢字で

「泰山木」または「大山

木」と書きます。名前の

通り樹高は高く、20㍍

にもなるとか。花は５月

から７月、白い花を咲か

せます。高い位置に咲く

のでなかなか見つかりま

せん。私は今回初めて見

ました。花言葉は「前途

洋々」「威厳」。写真は

７月３日、高田公園内で

撮りました。 

模
擬
議
会
に
向
け
、 
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７
月
15

日
の
午
前
、
清
里
中
学
校
一

年
生
に
よ
る
模
擬
議
会
が
市
議
会
本
会

議
場
で
行
わ
れ
ま
す
。 

 

６
日
に
は
、
議
会
改
革
推
進
会
議
の

メ
ン
バ
ー
が
清
里
中
学
校
を
訪
れ
、
同

校
一
年
生
の
事
前
学
習
に
参
加
し
ま
し

た
。
私
も
オ
ブ
ザ
ー
バ
ー
と
し
て
参
加

さ
せ
て
も
ら
い
ま
し
た
。 

 

こ
の
日
は
模
擬
議
会
で
質
問
す
る
項

目
の
整
理
を
議
会
の
メ
ン
バ
ー
の
ア
ド

バ
イ
ス
を
も
ら
い
な
が
ら
行
っ
て
い
ま

し
た
。 

   

15

日
は
、
不
審
者
対
策
、
清
里
の
特

産
物
の
考
え
方
、
地
域
交
通
な
ど
新
鮮

な
質
問
が
出
そ
う
で
す
。 
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く
瞬
間 

 
 
 
 
 
 
 

 
  

 

 6月30日(水) 7月7日(水) 

上越南消防署 ０．０４０ ０．０５３ 

上越北消防署 ０．０４３ ０．０４７ 

新井消防署 ０．０５０ ０．０５３ 

頸北消防署 ０．０５０ ０．０５７ 

頸南消防署 ０．０６０ ０．０７３ 

東頸消防署 ０．０５３ ０．０５７ 

名立分遣所 ０．０５０ ０．０６７ 

高士分遣所 ０．０５３ ０．０５３ 

 

オ
オ
マ
ツ
ヨ
イ
グ
サ
の
つ
ぼ
み
が
膨
ら
み
、
花

が
一
枚
、
二
枚
と
は
じ
け
る
よ
う
に
開
い
て
い

く
。
開
き
始
め
て
か
ら
す
べ
て
の
花
び
ら
が
開
き

終
わ
る
ま
で
わ
ず
か
一
、
二
分
の
出
来
事
で
し

た
。
二
〇
二
一
年
六
月
二
五
日
午
後
七
時
過
ぎ
、

こ
ん
な
感
動
の
一
瞬
が
や
っ
て
く
る
と
は
…
…
。 

 

大
潟
区
雁
子
浜
の
Ｋ
さ
ん
か
ら
電
話
を
も
ら
っ

た
の
は
六
月
議
会
の
最
中
で
し
た
。
「
月
見
草
が

咲
き
始
め
ま
し
た
。
良
か
っ
た
ら
見
に
来
ま
せ
ん

か
」
と
の
お
誘
い
で
し
た
。
そ
し
て
六
月
二
五

日
、
柿
崎
の
百
足
屋
で
買
い
物
を
し
て
い
た
時
、

い
ま
一
度
お
誘
い
の
電
話
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 

電
話
は
、
「
今
年
は
い
つ
も
よ
り
も
早
く
咲
き

始
め
て
い
て
、
昨
夜
は
百
個
か
ら
の
花
が
開
い

た
。
今
夜
も
六
〇
個
か
ら
七
〇
個
は
咲
く
で
し
ょ

う
。
花
が
開
き
始
め
る
の
は
午
後
七
時
少
し
前
に

な
り
ま
す
。
だ
か
ら
、
七
時
頃
来
ま
せ
ん
か
」
と

い
っ
た
内
容
で
し
た
。 

 

こ
の
言
葉
を
聴
い
た
と
き
に
は
、
電
話
で
聞
い

た
花
が
一
日
花
だ
と
い
う
意
識
は
な
く
、
「
た
く

さ
ん
花
を
咲
か
せ
て
賑
や
か
な
感
じ
に
な
る
の
か

な
」
く
ら
い
の
イ
メ
ー
ジ
で
電
話
を
受
け
と
め
て

い
ま
し
た
。
だ
か
ら
、
毎
週
の
活
動
レ
ポ
ー
ト
に

連
載
し
て
い
る
花
の
紹
介
欄
で
使
わ
せ
て
も
ら
お

う
、
そ
ん
な
気
持
ち
で
い
た
の
で
す
。 

 

夕
方
に
な
っ
て
、
私
は
家
を
予
定
よ
り
も
少
し

早
く
出
ま
し
た
。
と
い
う
の
は
、
月
見
草
の
写
真

を
撮
る
前
に
、
上
下
浜
海
岸
で
夕
日
ま
た
は
夕
焼

け
の
写
真
を
撮
ろ
う
と
思
っ
て
い
た
か
ら
で
す
。

こ
の
日
は
水
平
線
の
少
し
上
に
雲
が
あ
っ
て
、
海

に
沈
む
夕
日
は
撮
れ
ま
せ
ん
で
し
た
が
、
赤
い
夕

陽
と
海
面
に
細
長
く
映
る
夕
日
の
光
が
見
事
で
し

た
。
何
枚
か
の
気
に
入
っ
た
写
真
を
撮
る
こ
と
が

で
き
た
の
で
、
Ｋ
さ
ん
宅
へ
向
か
い
ま
し
た
。 

 

旧
国
道
か
ら
Ｋ
さ
ん
宅
へ
向
か
う
と
、
Ｋ
さ
ん

夫
婦
が
す
で
に
家
の
外
に
出
て
、
私
を
待
っ
て
い

て
く
だ
さ
い
ま
し
た
。
そ
れ
だ
け
、
私
に
見
て
も

ら
い
た
い
と
い
う
気
持
ち
が
強
か
っ
た
の
か
も
知

れ
ま
せ
ん
。
車
を
Ｋ
さ
ん
宅
に
と
め
さ
せ
て
も
ら

い
、
さ
っ
そ
く
花
を
見
る
こ
と
に
し
ま
し
た
。 

 

Ｋ
さ
ん
が
月
見
草
と
呼
ん
で
い
た
オ
オ
マ
ツ
ヨ

イ
グ
サ
は
道
路
脇
の
電
柱
を
挟
ん
で
二
つ
に
分
か

れ
て
い
ま
し
た
。
す
で
に
黄
色
の
花
の
い
く
つ
か

は
開
き
終
わ
っ
て
い
ま
し
た
。
Ｋ
さ
ん
は
、
私
に

向
か
っ
て
、
花
の
様
子
に
つ
い
て
解
説
し
、
細
長

い
つ
ぼ
み
が
膨
ら
み
始
め
た
も
の
を
指
差
し
、

「
こ
れ
は
も
う
少
し
だ
ね
」
「
こ
れ
は
、
あ
と
五

分
は
か
か
る
」
な
ど
と
言
わ
れ
ま
し
た
。
お
そ
ら

く
、
こ
れ
ま
で
た
く
さ
ん
の
オ
オ
マ
ツ
ヨ
イ
グ
サ

の
花
た
ち
を
見
て
来
ら
れ
た
の
で
、
直
感
で
、
花

び
ら
の
す
べ
て
が
開
く
ま
で
の
時
間
を
予
想
で
き

る
の
で
し
ょ
う
。 

 

こ
の
段
階
ま
で
来
て
、
Ｋ
さ
ん
が
電
話
を
く
だ

さ
っ
た
理
由
が
わ
か
り
ま
し
た
。
単
に
オ
オ
マ
ツ

ヨ
イ
グ
サ
の
花
を
見
て
ほ
し
い
の
で
は
な
く
、
花

び
ら
が
す
べ
て
開
く
瞬
間
（
と
き
）
を
見
て
、

撮
っ
て
ほ
し
い
と
い
う
こ
と
だ
っ
た
の
で
す
。 

 

「
ほ
ら
、
咲
い
た
」
「
こ
れ
も
す
ぐ
だ
」
。
Ｋ

さ
ん
の
、
そ
う
し
た
声
を
聴
い
て
、
私
は
デ
ジ
タ

ル
カ
メ
ラ
の
動
画
モ
ー
ド
で
撮
る
気
に
な
り
ま
し

た
。
Ｋ
さ
ん
や
お
連
れ
合
い
か
ら
、
「
こ
れ
が
い

い
よ
」
と
勧
め
ら
れ
た
つ
ぼ
み
の
そ
ば
で
カ
メ
ラ

を
構
え
る
こ
と
に
し
ま
し
た
。 

 

構
え
て
一
分
経
つ
か
経
た
な
い
う
ち
に
、
つ
ぼ

み
が
か
す
か
に
動
き
始
め
ま
し
た
。
向
か
っ
て
右

側
の
方
が
ゆ
っ
く
り
ゆ
っ
く
り
膨
ら
ん
で
き
ま
し

た
。
そ
し
て
、
他
の
花
び
ら
を
押
し
の
け
る
よ
う

に
し
て
一
枚
の
花
び
ら
が
さ
っ
と
開
き
ま
し
た
。

さ
ら
に
ほ
か
の
花
び
ら
も
動
き
始
め
ま
し
た
。
見

て
い
る
方
と
し
て
は
、
じ
っ
と
し
て
は
い
ら
れ
ま

せ
ん
。
「
よ
ー
し
、
い
い
ね
ぇ
、
も
う
少
し
だ

よ
」
、
そ
ん
な
声
を
掛
け
な
が
ら
待
ち
ま
し
た
。

そ
の
直
後
で
し
た
。
残
り
の
三
つ
の
花
び
ら
が

い
っ
せ
い
に
開
き
、
全
開
と
な
っ
た
の
は
…
…
。 

 

オ
オ
マ
ツ
ヨ
イ
グ
サ
の
つ
ぼ
み
が
開
き
始
め
、

す
べ
て
の
花
び
ら
が
開
く
ま
で
わ
ず
か
一
、
二

分
、
花
の
開
く
過
程
が
こ
ん
な
に
も
美
し
く
、
人

の
心
を
揺
さ
ぶ
る
と
は
思
い
ま
せ
ん
で
し
た
。
自

然
界
で
の
一
瞬
の
出
来
事
に
、
私
は
心
の
中
で
大

き
な
拍
手
を
送
り
ま
し
た
。 

 
上越地域各消防署における 

空間放射線量率測定結果 
 測定は毎日午前9時。数値はマイクロシー

ベルト。１時間当たりの測定量です。  

 消防署によると、通常は１時間当たり

0.016～0.16μSv(マイクロシーベルト)だと

のことです。 

 ７月３日、安塚区小黒の専敬寺で

開催されていた樽田の松野一治さん

の似顔絵展を観てきました。  

 似顔絵展は土曜日ということも

あって、とても賑わっていました。 

 松野さんは、私を見つけると、案

内をしてくださいました。「似顔絵

も観てもらいたいけど、こちらも」

と最初に見せていただいたのは四字

熟語の巻き物でした。２年ほどかけ

て100㍍にもなるという巻き物を書

かれたというのですが、圧倒されま

した。巻物は四字熟語だけでなく、

遠藤周作の小説「沈黙」などの書き

うつしもありました。 

 そして似顔絵です。５年前に通信

講座で学んだという似顔絵ですが、

はがき大の用紙に描かれた人物は、

その人の特徴をよくとらえたものと

なっていました。その数は1年間に

1100人以上になったといいますか

ら、すごいですね。驚いたのは似顔

絵だけでなく、その人物の経歴など

も書かれていたことです。浦川原出

身の歌人、山田あきや作家の小林多

喜二などの説明文を読みましたが、

よく調べて書いてありました。几帳

面な方なんですね。身近なところに

こんなすごい人がいるとは……。  

 専敬寺の訪問は久しぶりでした。

駐車場脇の掲示板には、地元出身

で、「森のようちえんてくてく」の

小菅江美さんの言葉、「さあ 森へ

いこう」が書か

れていました。

地元出身で現役

の人の言葉がお

寺の掲示板に

載っているのは

初めて見まし

た。とてもいい

ですね。 


